



“BTC Menembus Rekor Baru di \$64.000! Simak Perkembangan Terbaru dari November 2021” – KilasJatim.com

## Description

Harga Bitcoin Mencapai \$64.000, Ethereum Dekati \$3.500

Harga Bitcoin dan Ethereum Mencapai Level Tinggi

Harga Bitcoin dan Ethereum mengalami lonjakan harga yang signifikan, dengan Bitcoin mencapai \$64.000 dan Ethereum mendekati \$3.500. Menurut Financial Expert Ajaib Kripto, Panji Yudha, kenaikan ini menandai reli lebih dari 40% sepanjang Februari.

### Detail Peningkatan Harga

Pagi tersebut, harga BTC naik sekitar 7,60% menjadi \$61.250 dalam 24 jam terakhir, sementara Ethereum mengalami kenaikan sekitar 6,14% menjadi \$3.443. Total kapitalisasi pasar Aset Kripto juga naik sebesar 6,75% menjadi \$2,218 Triliun.

### Peningkatan Bitcoin Sebelum Event Halving

Kenaikan harga Bitcoin didorong oleh arus masuk besar ke ETF spot di AS serta menjelang event halving bitcoin pada bulan April. Event ini terjadi sekitar empat tahun sekali dan biasanya disertai dengan kenaikan harga yang signifikan.

### Peningkatan Altcoin Lainnya

Ethereum dan altcoin lainnya juga mengikuti jejak Bitcoin. Pergerakan Ethereum terjadi sebelum peningkatan yang disebut Dencun, yang diharapkan dapat membuat blockchain lebih efisien. Selain itu, ada spekulasi bahwa ETF Ethereum Spot akan disetujui setelah ETF Bitcoin Spot.

### MemeCoins Mendapatkan Angin Segar

MemeCoins juga mengalami kenaikan signifikan berkat lonjakan harga Bitcoin. Coin seperti Pepe, Floki, Bonk, dan Dogecoin menguat dalam tujuh hari terakhir. Investor dan trader diharapkan untuk

mengikuti tren pasar dengan cermat dan mempertimbangkan diversifikasi ke altcoin.

## Ringkasan

Harga Bitcoin dan Ethereum mengalami kenaikan signifikan, mencapai level tertinggi sejak tahun 2021. Bagaimana pandangan Anda tentang tren pasar kripto saat ini? Apakah Anda berencana untuk berinvestasi dalam aset kripto seperti Bitcoin atau Ethereum? Bagikan pendapat dan strategi investasi Anda di kolom komentar! Jangan lupa juga untuk terus memantau perkembangan pasar dan melakukan diversifikasi investasi sesuai dengan tren teknologi blockchain. Semakin banyak informasi yang Anda miliki, semakin baik keputusan investasi yang dapat diambil. Ayo diskusikan bersama!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark